



ももぐみだより No.6

平成29年9月1日(金)
尚徳福祉会 馬橋保育園

秋風が気持ちよく吹き抜け、屋間の暑さを忘れさせてくれます。季節が少しずつ変わっていることが感じられるようになってきましたね。一人一人の体調に気を付けながら、戸外遊びを通して秋ならではの自然に触れ楽しんでいきたいと思えます。

子どもの様子

園庭では、すっかり水遊びのベテランに！

元気いっぱい水遊びを楽しむ子どもたち。自分の好きなおもちゃを取ってきて、タライに入れて浮かせたり、慣れた手つきで金魚のおもちゃをすくい、バケツに入れて「かわいいねー」と眺めたりしています。また、じょうろやペットボトルから水を出し、シャワーのようにして「みてみてー」と皆で楽しんでいます。



お部屋では、お買い物ごっこやピタゴラスに夢中！

お買い物ごっこでは、お人形をおんぶして、バッグを持ち、時にはお友だちとも手をつなぎながら歩く子どもたち。「何買ってくるの?」と尋ねると「にゅうにゅう(牛乳)とかぼちゃ」と答え、「いってきまーす」「またねー」と手を振りながらお買い物に出かけ、部屋を一回りすると「ただいまー」と帰ってきます。かわいい姿がみられます。



磁石でつくおもちゃ・ピタゴラスでは、「アイス(ソフトクリーム)」「おにに(おにぎり)」を作ってほしいとアピールし、使うパーツを間違えることなく持ってくるようになりました。また、最初は小さなお部屋を作っていた子も、どんどん上達し、今ではお城のように立派な建物を作っています。途中で壊れてしまったり、うまくいかなかったりする時もありますが、また作り始める頑張り屋なもも組さんです。

9月のねらい

- 夏の疲れに留意し、生活リズムを整えて快適に過ごせるようにする。
- 保育者や友だちと一緒に体を動かして遊ぶことを楽しむ。

9月の行事予定

- 14日 身体測定
- 22日 避難訓練



面談ありがとうございました。

先日はお忙しい中、面談にご出席いただき、ありがとうございました。子どもたちの成長した姿を保護者の方々とお話しできて、とても有意義な時間が過ごせました。

お願い

- 持ち物に記名をされているか、再度ご確認をお願いします。
- 暑い日はシャワーを浴びさっぱりしたいと思います。引き続き、シャワーのタオルと検温・シャワーして良いかの記載をお願いします。

